



愛媛県の皆さまと共に、夢と希望と感動を

株式会社愛媛FC 総務部広報課 田村 光平



はじめに

私たち愛媛FCは、Jリーグに所属するプロサッカークラブです。現在はJ2リーグにて、11月下旬まで行われる2017シーズンと戦っています。



2017シーズンを戦う愛媛FC選手たち

今シーズンより、元サッカー日本代表監督であるイビチャ・オシム氏の通訳を務めていた経歴を持つ間瀬秀一監督が新たに愛媛FCの監督に就任し、「あらゆるポジションの選手が攻撃のスイッチを入れる」魅力と情熱にあふれた熱いサッカーを展開しております。

すぐ隣に選手たちが！

愛媛FCは松山市を中心とする愛媛県全県をホームタウンとし、年間を通じて地域の方と連携した様々な活動を行っております。代表的なものとして、選手たちが学校へ訪問する『サッカー先生&給食先生』企画があります。学校の時間をプロサッ

カー選手と共に過ごすことで、日常生活の中に楽しさを感じてもらい、たくさんの子どもたちの笑顔を見ることができました。2013シーズンからは「愛媛FCスマイルパス事業」(小学生無料招待事業)と連携し、スタジアムに招待することで、児童がスタジアムで選手たちと再会することができ、会社理念の一つである「青少年や子供たちに夢と希望と感動を与える」ことの実現を図っています。

地域をスタジアムでPR!

また、試合日に地域を盛り上げる活動として、「マッチタウン&マッチシテイ」企画を地域の方々と共に取り組んでいます。

これは、愛媛FCのホームゲームを、1試合ずつそれぞれ県下全20市町の日と定め、スタジアム周辺でご当地グルメの販売や、それぞれの市町のPRに直結する独自のイベントを行うものです。スタジアムへは愛媛県内だけでなく、対戦相手のサポーターなど県外からも多くの方が来場されるため、「おらが街のPR」へつなげていただいております。

心揺さぶる瞬間を共に！

そして、プロスポーツクラブとして一番の地域貢献は、一人でも多くの方が愛媛FCをきっかけとして、人として一番大切な「愛」「絆」「想い」そして「喜怒哀楽」の共有をすること。愛媛FCを通して、地域の方が少しでも人生がハッピーになれば、それこそ愛媛FCが地域に存在する意義になると思います。

サッカーには、スポーツには、それだけのパワーがあります。スタジアムで大勢の人と、共に喜び悔しがりそして感動する体験は、日常生活では味わえないスペシャルな時間となります。今シーズンの愛媛FCは、試合の後半のゴール数は最後の最後まであきらめることのない愛媛FC選手たちの強い気持ちの証に違いありません。

ぜひニンジンニアスタジアムに一度足を運んでみてください。心揺さぶる瞬間が、あなたを待っています。



宇和島市の日には牛鬼が来場